

Orientierungen; Gemeinderat

2022-401

207 083.40 Verkehr; Öffentlicher Verkehr; Bahnverkehr

B+P

Bahnhof Busswil; Planung Solaranlage Dach

Christen Rolf, Gemeinderat, Mitte:

Betreffend Perronüberdachung beim Bahnhof Busswil hat die Abteilung Bau + Planung intensive Verhandlungen mit der SBB geführt. Es besteht auch die Idee, ein Solardach zu installieren und es fanden bereits Gespräche mit der Solargenossenschaft Lyss statt. Die Verhandlungen sind fortgeschritten und die SBB werden das Projekt aufgleisen. Die SBB nehmen das Projekt in die Planung ab Jahr 2032 (plus) auf, da zuerst die finanziellen Mittel vorhanden sein müssen. Es kann aber auch sein, dass bei der SBB bereits vorher freie Mittel aus anderen Projekten verfügbar werden, wodurch das Projekt allenfalls auch bereits früher umgesetzt werden kann. Wichtig ist, dass das Projekt von der SBB lanciert und geplant wird.

